

ABSTRAK

Repa Septi Lestari. NIM. 1102151014. Pengaruh Pelaksanaan Bimbingan Kelompok Teknik PKC Terhadap Pengembangan Karakter Empati Di Kelas XI SMA Swasta Yayasan Perguruan Keluarga Pematangsiantar TahunAjaran 2013/2014. Universitas Negeri Medan. 2014.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah: Adakah pengaruh signifikan terhadap pemberian layanan bimbingan kelompok teknik PKC-KO dalam meningkatkan empati siswa di kelas XI SMA Swasta Yayasan Perguruan Keluarga tahun ajaran 2013/2014. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui yang signifikan terhadap pemberian layanan bimbingan kelompok teknik PKC-KO dalam meningkatkan empati siswa di kelas XI SMA Swasta Yayasan Perguruan Keluarga tahun ajaran 2013/2014.

Jenis penelitian ini adalah eksperimen yaitu penelitian yang dilakukan dengan memberikan perlakuan kepada sekelompok orang yang dijadikan subjek penelitian. Subjek dalam penelitian ini adalah kelas XI- sosial 1 Tahun ajaran 2013/2014 yang berjumlah 10 orang. Instrument yang digunakan adalah angket untuk menjangkau data tentang empati yang sebelumnya diuji cobakan untuk mengetahui validitas dan reliabilitas angket. Dari 40 angket yang di sebarakan diketahui ada 25 item yang valid dan 15 item yang tidak valid. Jadi jumlah item yang diberikan kepada 10 sampel berjumlah 25 item.

Desain yang digunakan dalam penelitian ini adalah desain *pre-test* dan *post-test*. *Pre-test* diberikan sebelum dilakukan layanan bimbingan kelompok teknik PKC-KO dan *post-test* diberikan setelah dilakukan layanan bimbingan kelompok teknik PKC-KO. Teknik analisis data penelitian ini menggunakan rumus uji t.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan bimbingan kelompok teknik PKC-KO memberikan pengaruh yang signifikan terhadap empati pada siswa empati siswa kelas XI SMA Swasta Yayasan Perguruan Keluarga tahun ajaran 2013/2014. Hal ini teruji dengan menggunakan uji t yang diperoleh dari penghitungan dengan hasil $t_{hitung} = 4,890 > t_{tabel} = 1,833$, artinya hipotesis yang diajukan itu ada pengaruh yang signifikan pemberian layanan bimbingan kelompok teknik pkc-ko terhadap empati pada siswa kelas XI SMA Swasta Yayasan Perguruan Keluarga tahun ajaran 2013/2014, dapat diterima.